

Vendredi 25 novembre à 18h00

Au Hangart, 106 Bd Françoise Duparc, 13004 Marseille

« Entre mémoire et histoire. L'arrivée des Pieds-Noirs à Marseille »



Action proposée par l'Association Nationale des Pieds-Noirs Progressistes et leurs Amis (ANPNPA) dans le cadre du collectif « l'Algérie au coeur », en commémoration du 60ème anniversaire de la fin de la guerre et de l'indépendance.



A partir de 18h00 : Exposition dans le hall du Hangart : « la presse marseillaise en juin 1962 »

18h30.

-Présentation de la soirée par Hélène Verjus.



- Intervention de Jean Marc Blanco :

« Arrivée et accueil des pieds-noirs en 1962 à Marseille ».



19h00. Conférence de Karima Dirèche, directrice de recherche au CNRS, spécialiste de l'histoire du Maghreb contemporain :



« L'été 1962: Quand Marseille reçoit les rapatriés d'Algérie »

19h45. Projection d'un montage réalisé par le cinéaste Ferhat Mouhali à partir d'interviews de témoins, Européens d'Algérie arrivés ou passant à Marseille en 62.



20h15. Débat avec la salle

La soirée se terminera par un apéritif



HangART
marseille4-5.fr

